

菅原都々子さんを 名誉市民に

議会の同意も必要であり
答弁は控えたい

意を得て、市長が決定することになります。

トであり、当市の貴重な
観光資源の一つとして考

議員「一月がつても
青いから」の大ヒット
で、戦後の混乱期から成
長期へ移行する日本国中
に希望と勇気を与えた菅

えていきます。今後も魅力的なイベントとして市全体のイメージアップにつながるよう助言や支援に努めていきます。

議員 新十和田市誕生
十年を記念した事業など
の検討は。

市長 名誉市民の決定
は、最終的には議会の同意も必要なことから、この場での答弁は控えさせていただきます。

**議員 駒フエスターの評
価と今後のあり方は。
観光商工部長 今回で一**

十回目を迎えたが
流鏑馬を初め、乗馬体験

します。記念式典や記念事業について府内で検討を進めていますが、十年を振り返りつつもこれから十年に向けてさらに飛躍していくような事業を展開したいと考えています。

三九

議員 来年度の予算編成方針は、
市長 基金に頼らない

財政運営を基本に据えつつ、市の元気につながる着

実な取り組みや将来負担の軽減につながる取り組みに重点を置きます。



野月一博
(高志会)



迫力満点の流鏑馬



竹島 勝昭
(市政・市民クラブ)

藤島川の汚染 実態調査を

関係機関等と情報交換し
対応考えたい

議員
養豚場建設に反

議員 養豚場建設に反対する住民側は、十和田市の人口の一割以上に当たる六千五百人以上の署名を集め、県に改めて陳情した。これだけ大きくなつた環境

保全運動をエコパーク委員会も無視できないと思う。

企画財政部長 登録を目

指すためには市民との協働が必要です。今後登録に向けて進める段階で住民との協働を図っていきます。

農林部長 八月二十七日
の地元説明会において、養豚場の変更計画の説明がされました。市に対する具体的な変更事業計画書はまだ提出されていません。養豚事業者に対して計画書ができ次第、市に対し説明するよう再度申し入れておりますが、三申し入れておりますが、再度申し入れたいと考えています。



豊かな自然を後世に残す責任がある